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2020 年度 活動の報告（１） 

新入部員が入部しました。 

コロナウイルス感染症の影響で、学校生活もなかなかスタートできませんでしたが７月からや

っとの事で部活動も再開することができました。 

当初の予定とは大きく変更が出てしまいましたが新たに新入部員を迎え、練習試合や冬季の試

合を目指して頑張っていきます。 

 

令和２年度の卓球研究会について 

＜部員＞１年次‥３名、２年次‥２名、３年次‥４名 

＜練習＞週２日（火曜日・土曜日） 

＜活動場所＞校舎１階生徒ホール 

 

＊部長から挨拶＊ 

こんにちは。卓球研究会部長です。私たち卓球研究会はまだまだ部員は少ないですが、毎日明

るく元気に活動しています。 

活動日は火曜日と土曜日で週２日と少ないですが、大会で１つでも多く勝てるように、１回１

回の練習を大切に活動しています。応援よろしくお願いします！ 

卓球研究会 部長 

 

 

夏季の活動について 

本校では８月７日（金）から８月２３日（日）までが夏休みでした。部活動の練習も活動日を

増やし、日頃できない頻度で集中して練習します。３年次生は進路活動にも力を入れて毎日頑張

っています。 

 

これからも応援よろしくお願いします！ 


